



**Rigobert Song vient d'écrire une nouvelle page de l'histoire en devenant le premier entraîneur local à qualifier l'équipe nationale pour une Coupe d'Afrique des Nations (CAN) et une Coupe du Monde.**

Cette prouesse n'avait été réalisée auparavant que par Léonard Nseke, un autre grand nom du football camerounais.

Avant Song, plusieurs entraîneurs locaux ont eu l'honneur de diriger les Lions Indomptables dans des compétitions internationales, mais aucun n'a réussi à atteindre le même niveau de succès. Parmi eux, on compte Jean Manga Onguéné, Jules Nyongha, et Thomas Nkono, dont les efforts ont contribué à la renommée de l'équipe, mais qui n'ont pas réussi à décrocher le titre de la CAN ou à se qualifier pour une Coupe du Monde.

Alors que la CAN approche, tous les yeux sont rivés sur Song. Deviendra-t-il le premier entraîneur camerounais à remporter une CAN ? La réponse sera dévoilée en Côte d'Ivoire, où se déroulera la prochaine édition de la compétition.